

dant trop court encore, quand on en a commencé la lecture (1). Nous ne pouvons évidemment publier dans la *Revue* tout ce volume, ; cependant, pour tenir notre promesse, nous en ferons paraître quelques extraits ou résumés qui, pour froids qu'ils seront sans doute, en comparaison de la vie elle-même, ne manqueront pas d'éduquer nos lecteurs. Déjà de toutes parts nous entendons les accents d'admiration de ceux qui ont eu le bonheur de la lire. Nos seigneurs les Evêques auxquels nous avons eu l'honneur de la présenter nous ont répondu des lettres comme celle-ci que nous ne pouvons nous empêcher de citer tout au long : « Comme vous avez bien fait de publier l'histoire si édifiante de ce saint religieux dont la charité apostolique, la modestie et la douce piété ont laissé parmi nous un impérissable souvenir ! Tous ceux qui l'ont connu seront heureux de lire ces pages qui le font revivre et le lecteur quel qu'il soit en retirera pour lui-même un grand profit. Faites que toutes nos familles canadiennes possèdent bientôt la *Vie du Père Arsène-Marie* : je ne saurais en cette occasion faire un meilleur souhait. »

† JOSEPH-MÉDARD, Evêque de Valleyfield.

Monseigneur l'Archevêque de Québec nous pardonnera sans doute d'extraire de la belle et touchante lettre qu'il a eu la bonté de nous envoyer les quelques lignes suivantes qui résument si bien les principaux traits de la sainteté du Père Arsène : « J'ai eu l'avantage de connaître le Vénéré défunt, et les éloges que lui donne son distingué biographe sont loin d'être exagérés. Toutes les vertus semblaient s'être donné rendez-vous dans sa belle âme : humilité profonde, grand amour du bon Dieu, zèle infatigable pour le salut des âmes, vie mortifiée, douceur inaltérable. La lecture de cette vie si bien remplie et si édifiante fera un très grand bien et portera à invoquer cet illustre serviteur de Dieu que je me plaît à regarder comme un vrai saint. »

† L.-N. Archevêque de Québec.

---

(1) Voici le titre de l'ouvrage :

*Vie du Père Arsène-Marie de Servières, Provincial des Frères-Mineurs, mort en odeur de sainteté, par le Rév. Père Norbert, du même Ordre. Se trouve à Montréal, à la maison du Tiers-Ordre, 29 Avenue Seymour.*